

# KABAR TERBARU

## Silaturahmi dan Musyawarah Warga Residen One Serpong Berjalan Lancar, Fokus pada Harmoni dan Keamanan

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 8, 2025 - 12:07



TANGSEL – Warga Perumahan Residen One, Jelupang, Serpong Utara, menggelar acara Silaturahmi dan Musyawarah Warga di Taman Borobudur, (8/2/2925). Acara ini dihadiri oleh Camat Serpong Utara, Lurah Jelupang, Kapolsek Serpong, perwakilan Forward Residen One, serta warga setempat.

## **Pentingnya Silaturahmi dan Musyawarah**

Dalam sambutannya, Camat Serpong Utara menekankan bahwa pertemuan seperti ini adalah kesempatan bagi warga untuk berdiskusi dan menyelesaikan berbagai persoalan di lingkungan mereka. Ia juga menegaskan bahwa proses pemilihan RW merupakan kewenangan pemerintah daerah yang ditugaskan kepada Lurah untuk membentuk kepanitiaan.

"Silaturahmi seperti ini penting, karena di dalamnya kita bisa berdiskusi, bertukar pandangan, dan mencari solusi bersama. Saya berharap ada kejelasan mengenai visi dan misi calon ketua RW ke depan agar kami bisa memberikan dukungan yang tepat," ujar Camat.

Lurah Jelupang juga menambahkan bahwa tujuan utama dari pertemuan ini adalah untuk menciptakan suasana yang nyaman dan harmonis di lingkungan Residen One. Ia menegaskan bahwa pemerintah hadir untuk memastikan stabilitas dan ketertiban.

"Saya ingin melihat Residen One kembali ke kondisi harmonis yang kita semua inginkan. Pemerintah daerah hadir untuk membantu menciptakan suasana yang lebih nyaman. Saya harap tidak ada tindakan yang tidak diinginkan dan mari kita semua menjaga ketertiban," kata Lurah dengan penuh harapan.

## **Dukungan Kepolisian untuk Kekompakan Warga**

Kapolsek Serpong juga memberikan apresiasi terhadap semangat kekompakan warga Residen One. Ia menegaskan bahwa musyawarah adalah cara terbaik untuk menyelesaikan perbedaan pendapat.

"Saya melihat kekompakan luar biasa di sini. Ini harus dipertahankan, karena dengan kebersamaan, kita bisa menghadapi segala tantangan. Jika ada warga yang mengalami kesulitan, pasti ada yang siap membantu. Ini adalah nilai yang sangat berharga," kata Kapolsek.

## **Tanya Jawab: Perubahan AD/ART dan Kepemimpinan RW**

Dalam sesi tanya jawab, warga secara aktif menyampaikan pendapat mereka. Beberapa poin penting yang dibahas antara lain:

1. Menyampaikan aspirasi dan harapan warga secara konkret.
2. Kesepakatan untuk mengubah Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) guna menyesuaikan dengan kondisi terkini.
3. Mosi tidak percaya terhadap Ketua RW 014 sebagai bagian dari dinamika organisasi warga.

Acara ini berjalan dengan tertib dan penuh rasa kebersamaan. Warga berharap musyawarah ini dapat menjadi awal dari perubahan yang lebih baik bagi lingkungan mereka. Dengan kehadiran pihak pemerintah dan kepolisian, diharapkan setiap keputusan yang diambil dapat memberikan manfaat bagi seluruh warga Residen One. (Hendi)